
          4 月 7 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

ワイキキ RC からお礼状が来ております。10 月の IFF

のご案内も入っておりました。 

この一週間を振り返って見ようと思います。 

土日に岩手に行ってまいりました。震災のときに支援

物資を持っていった山田町に行きたいなと前から思っ

ておりました。1 泊目は仙台に宿泊しました。2 日目は

「あまちゃん」で話題になりました、三陸鉄道の久慈駅

に行きました。ちょうど北リアス線全線再開 1周年記念

のイベントをやっておりました。楽しい一日を過ごしま

した。 

肝心の復興のほうはまだまだで、家はどこも建ってお

りません。嵩上げをしている状態でした。あと 2 倍も 3

倍も時間がかかるのではと思いました。 

帰りは山田町のカキをたらふく食べてきました。お店

の方に聞いたところ、駅舎にあったロータリーのマーク

は、今は近くの公民館に展示されているそうです。地元

の方はロータリーのことをよく知っているのかなと感

じました。全工程 1,100キロの旅でした。 

新入会員の方から入会申込書をいただきました。さっ

そく本日の理事会にかけたいと思います。5 月の第一例

会から出てもらえれば嬉しいです。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私も一緒に岩手まで行ってまいりました。 

 ひたち医療センターへの記念品の時計が昨日出来

上がりました。後で会長がお届け致します。 

 本日夜は、パスト会長会議と炉辺会議を行ないます。

18 時に白山にお越しいただければと思います。 

 第 10 回理事会を 13時過ぎより行ないます。 

 本日のプログラムは、社会奉仕委員会の卓話です。

鹿志村委員長宜しくお願い致します。来週は観桜例

会です。 

 地区大会当日は、ガバナーから頂きましたネクタイ

の着用をお願いいたします。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 04月 14日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 27年 04月 28日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 地区大会報告 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 4月の例会予定  

7 日 卓話 /社会奉仕委員会 14日 家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

28日 クラブ協議会 / 地区大会報告 

24日 卓話 / 会計 31日 卓話 / 雑誌・広報委員会 



 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      信太委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横のページ 4月は雑誌月間となっております。 

雑誌の重要性という記事が載っていますのでお読

み下さい。 

縦のページ 14 ページに姉妹クラブについての記

事があります。18ページの 100年続く企業の秘密と

いう記事も参考になるかと思います。 

 

親睦活動委員会         池澤委員長 

 来週は家族同伴観桜例会です。1 人一品、ビンゴの

景品のご協力宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 65.38％ 1名 69.23％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 おもしろい一週間でした。社会奉仕の鹿志村さん卓

話よろしく。 

川崎会長 

 鹿志村さんよろしくお願いします。 

千葉幹事・石川 悟・小倉正美・木本貴一 

 社会奉仕卓話させていただきます。 

山田町、じぇじぇじぇツアー罰金 

鹿志村高道 

 社会奉仕卓話宜しくお願いいたします。 

高島章行・弓野博司・星 勝治・山本忠安・ 

池澤 健・川村昌弘・石川國博・小澤 興・ 

信太克己・宮本尚彦 

 本日は誠に申し分けありませんが、12時 45分に早

引きさせてもらいます。よろしくお願いいたしま

す！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 35,000 円 累計額 1,155,080 円 

 
 
 

 
プログラム 
 

卓話 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、日立特別支援学校の入学式に、クラブを代表

して出席させていただきました。 

 保護者の方々の今までのご苦労が顔に表れている

なと私なりに感じた入学式でした。 

 出席された方はわかるかと思いますが、特別支援学

校の入学式や卒業式は、静寂という言葉が全く当て

はまりません。 

 校長先生に、来春卒業する生徒の就職先のお願いを

されてきました。 

 今日は、障害者の就職に関してお話させていただき

たいと思います。 

 以前からお話させて頂いておりますが、私の会社に

も特別支援学校の卒業生が 3 名勤務しております。 

 1 人の方は昭和 60年に私の会社に入社しました。最

初の頃は飽きてしまっていましたが、しばらくする

と自分で一生懸命やってくれるようになりました。

この 4月で 30年目に入ります。 

 もう一人の子は、平成 2 年に入社しました。理解力

は劣りますが、仕事に対する意欲がものすごくあり

まして、ほかの従業員と遜色ない仕事をします。5

回、10回と何度も教えないと出来ませんが、最低賃

金よりもはるかに多い給料でやっている次第でご

ざいます。 

 もう一人の子は平成 6 年に入社し、今も働いてくれ

ています。 

 障害者を雇う企業側として大切なのは、お子さんの

家族との信頼関係ではないかと思っております。 

 じっくり根気よく一つ一つ教えていけば、長年勤め

てくれるような従業員になります。 

 会員の皆様にそういうお気持ちがある方がいらっ

しゃれば、職場実習、就職が出来るような機会をい

ただければと思います。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


